
 

 

Videoconferenza, 26-11-2024 ore 17:00 
 

VERBALE RIUNIONE 
 

Presenti: 
 

Ragione Sociale  Rappresentante 1 Rappresentante 2 

ABC Communications & Software s.r.l. Ambrogio Arrigoni   

Alpimedia Communication s.n.c. Daniele Martin   

B2Solutions s.r.l. Ezio Bertellino (con delega)  

Blend IT s.r.l. Stefano Galluzzo   

Blue Day s.r.l. Enzo Carolo  

B-Sys s.r.l. Stefano Galluzzo  

C.S. Tecnica s.n.c. di Giovanni Barbieri & C. Giovanni Barbieri  Mario Barbieri  

Cad One s.r.l. Tiziana Varetto  

CDA s.r.l.  Maria Giuseppa Caponio  

Cronos s.r.l. Enrico Marioni   

Digiko S.R.L. Claudio Uccheddu   

Digitalhub s.r.l.  Maria Giuseppa Caponio  

Easysystem di Rossi Fabio Serena Rossi   

Eight Solutions s.r.l. Carlo Piron  

Elexys s.r.l. Emilio Catucci  

Emitel s.r.l.  Alberto Vallino  

Future Technology Lead S.r.l. Tristano Cardarelli   

Gariboldi Alberto Group s.r.l. Franco Gariboldi   

Gruppo EDC s.r.l. Enrico Panzuti  Francesca Panzuti  

Gruppo Sfera s.r.l. Mauro Riva   

HBT SA s.r.l. Ezio Bertellino   

Ibisoft s.n.c. Silvestro Crugliano  

Ideaas s.r.l.  Paola Zallocco   

Imprimis s.r.l. Angelo Mattanini  

Infoaziende s.r.l.  Maria Giuseppa Caponio  

Legos s.r.l.  Marisa Giuseppa Caponio  

M2 Informatica s.r.l. Giorgio Montù   

Nuova Informatica Zeta S.r.l. Enzo Carolo Maurizio Zuglian 

Opiquad s.r.l. Valeria Cola (con delega)  

S.I.A. società d'informatica avanzata s.r.l. Davide Bernini   

Sinergica s.r.l. Michele Delsignore  

Software Solutions s.r.l. Giulio Valeri   

SudSistemi Software s.r.l.  Maria Giuseppa Caponio  

Systema s.r.l. Ezio Rotondo   

Tecnest s.r.l. Secondo Del Favero  

Welfare Aurora s.r.l.  Maria Giuseppa Caponio  
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Studio Del Bene Giuseppe Del Bene  

Consorzio Oierre Valentina Gonzo  

Consorzio Oierre Loredana Latronico  

 

Assenti: 
 

Ragione sociale   

Adriano Vico   

Akeron Lab s.r.l.   

And Italia s.r.l.   

ATI Group s.r.l.   

Be Team s.r.l.   

Coderit s.r.l.   

Creeo Studio s.r.l.   

Crolla Sistemi s.r.l.   

DCM s.r.l.   

Dynamics Consult S.r.l.   

GCS s.r.l.   

Gemini Consult s.r.l.   

Imaging Group S.p.A.   

Ivan Foina   

Knowledge Intelligence Technology s.r.l.   

Mesy s.r.l.   

Morganti Insurance Brokers s.r.l.   

Net S.r.l.   

Ocalab by PROMOinVIDEO s.r.l.   

Smartronic s.r.l.   

Solunet s.r.l.   

Takeoff s.r.l.   

Uomo & Ambiente s.r.l. Società Benefit   

Yotta Core s.r.l.   

 
 

ORDINE DEL GIORNO 
 

 
1. Benvenuti, programma e saluti del Presidente 
2. Approvazione budget di previsione relativo all’esercizio 2025 e deliberazioni inerenti e 

conseguenti  
3. Varie ed eventuali 

 
 
 
 



 

Verbale Assemblea Generale 2024-11-26  pag. 3 di 5 

1. Benvenuto, programma e saluti del Presidente 
 
L’Assemblea per l’approvazione del budget per l’anno 2025 è stata aperta, in quanto è stato 
raggiunto il quorum necessario. Il Presidente Enzo Carolo dà il benvenuto ai presenti introducendo 
l’argomento all’o.d.g relativamente all’approvazione del budget per l’anno 2025 e invitando il dott. 
Giuseppe Del Bene ad esporre la presentazione. 

 
2. Approvazione budget di previsione relativo all’esercizio 2025 e deliberazioni inerenti e 

conseguenti  
 
Il dottor Giuseppe Del Bene ha iniziato illustrando la previsione per l’anno 2025, partendo dalla 
situazione attuale. Ha anticipato brevemente il conto economico di previsione, evidenziando un 
fatturato in crescita, con un aumento proporzionale dei costi. Tuttavia, ha sottolineato un 
contenimento dei costi del personale e un aumento degli investimenti in eventi, che passeranno da 
50.000 a 90.000 euro. 
 

Conto economico di previsione 31/12/24 

 
 
Il risultato finale prevede un utile adeguatamente alto, che garantirà una tassazione in grado di 
generare comunque un risultato positivo. È stato specificato che il Consorzio non ha come obiettivo 
la marginalità, ma fornisce servizi agli associati e deve quindi chiudere in pareggio. L’utile stimato 
non include la componente fiscale, che sarà definita una volta che i dati contabili finali saranno 
disponibili. 
 
In merito alle spese di gestione degli eventi, il dottor Del Bene ha evidenziato che una parte 
significativa riguarda il catering, il quale è parzialmente deducibile fiscalmente. Per questo motivo, 
sebbene l’utile appaia elevato, la tassazione sarà proporzionale. 
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Nel complesso, il fatturato è previsto crescere e i costi diretti aumentare proporzionalmente. I costi 
indiretti, invece, rimarranno invariati rispetto all’anno precedente, confermando la solidità della 
gestione. 
 

Budget anno 2025 – Ricavi  

 
 
È stato poi presentato il budget per il 2025, con un fatturato previsto di circa 177.000 euro, suddiviso 
tra contributi annuali di gestione e promozionali, senza includere ricavi da vendita o addebiti per 
servizi, che non incidono sul margine. 
 

Budget anno 2025 – Costi 
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In merito ai costi, sono stati ipotizzati 177.000 euro di ricavi, con un margine di circa 4.000 euro e 
una chiusura finale di circa 3.700 euro, al netto delle imposte. È stata anche confermata l’assunzione 
di una nuova figura nell’organico, con un adeguamento dei costi del personale, che passeranno da 
55.000 euro nel 2023 a circa 48.000 euro nel 2025. Inoltre, sono stati confermati gli investimenti per 
gli eventi già pianificati nel 2024 e per lo sviluppo di applicazioni software, con un piccolo 
incremento nei costi di sviluppo, ma senza alterare l’equilibrio complessivo del budget. 
 
Il dottor Del Bene ha concluso la sua presentazione, dichiarandosi disponibile a rispondere a 
eventuali domande. Il presidente ha poi ripreso la parola, ribadendo che il budget è stato progettato 
in modo prudente e che tutti i dettagli sono disponibili in segreteria per chiunque avesse bisogno di 
ulteriori chiarimenti. 
 
Infine, è stata richiesta l’approvazione del budget per l’anno 2025. Non essendo emerse obiezioni, 
il budget è stato approvato all’unanimità. 
 

3. Varie ed eventuali 
 
Avendo esaurito gli argomenti posti all’ordine del giorno e nessuno chiedendo la parola, il 
Presidente dichiara sciolta l’Assemblea alle ore 17:22 previa lettura, approvazione e sottoscrizione 
del presente verbale. 
 
26/11/2024 
 
Enzo Carolo, Presidente 
 

Fine dei lavori ore 17:22 


